

Visite du télégraphe de Chappe

Écrit par Pascale Lepetit

Dimanche, 23 Mars 2014 14:46 - Mis à jour Mercredi, 16 Avril 2014 07:14



Ce dimanche 23 mars 2014, nous étions une trentaine de REVVeuses et REVVeurs (de 10 à 80 ans) à faire l'aller-retour à Etoile, pour aller visiter le **télégraphe de Chappe** restauré depuis 2010.

Nous sommes partis par la ViaRhôna au pont des Lômes nous avons continué le long du Rhône. Au hameau de la Motte nous avons emprunté la nouvelle voie piétons vélo réalisée par la CNR et continué jusqu'au port, là ou nous demandons à la commune de Portes et à Valence Agglo que l'itinéraire cyclable se prolonge vers le pont de Charmes, à travers la zone multimodale en cours de réalisation! Beaucoup de cyclistes de Portes et Valence aiment passer par là.

Nous avons rejoint le chemin de la Chaffine (accès pas facile pour les vélos, voir la photo dans lire la suite) et, le long de la Véore, nous sommes arrivés au chateau des Clévos, le nouveau centre culturel d'Etoile.

Visite du télégraphe de Chappe

Écrit par Pascale Lepetit

Dimanche, 23 Mars 2014 14:46 - Mis à jour Mercredi, 16 Avril 2014 07:14



Visite du télégraphe de Chappe

Écrit par Pascale Lepetit

Dimanche, 23 Mars 2014 14:46 - Mis à jour Mercredi, 16 Avril 2014 07:14



son papa et bien entendu pas de la part de la Chaffin mais ces derniers ne sont vraiment pas

Visite du télégraphe de Chappe

Écrit par Pascale Lepetit

Dimanche, 23 Mars 2014 14:46 - Mis à jour Mercredi, 16 Avril 2014 07:14



Télégraphe de Chappe
le dimanche 23 mars



Visite du télégraphe de Chappe

Écrit par Pascale Lepetit

Dimanche, 23 Mars 2014 14:46 - Mis à jour Mercredi, 16 Avril 2014 07:14



Le dimanche 23 mars 2014

Balade de REVV...au télégraphe optique

